



8 Zimmer, 190 m²

«Très beau chalet composé de 2 appartements»

CHF 980'000.—

Standort

3975 Randogne, VS



Hauptangaben

Gemeinde	Crans-Montana
Wohnfläche	190 m ²
Grundstücksfläche	697 m ²
Nutzfläche	230 m ²
Verfügbarkeit	Sofort

Preis

Verkaufspreis

CHF 980'000.—

Beschreibung

Dans un quartier très calme, vous trouverez ce chalet composé de deux appartements.

L'appartement au rez jardin de 3, 5 pièces a été complètement rénové au niveau de la cuisine et les salles d'eau. Il offre un très beau séjour lumineux donnant accès sur la véranda et le jardin du chalet.

L'appartement au 1er étage est un 5 pièces réparti sur deux étages notamment une chambre avec salle de bain en mezzanine. Il bénéficie d'une grande terrasse sud et ouest offrant une imprenable vue sur la vallée.

In a very quiet area, you will find this chalet composed of two apartments.

The ground floor apartment of 3, 5 rooms has been completely renovated in the kitchen and the bathrooms. It offers a very beautiful bright stay giving access on the veranda and the garden of the chalet.

The apartment on the 1st floor is a 5 rooms spread over two floors including a bedroom with bathroom on the mezzanine. It benefits from a large south and west terrace offering a breathtaking view of the valley.

Innenraum

Cheminée ✓

Aussenraum

Balkon/Terrasse/Sitzplatz ✓

Kinderfreundlich ✓

Merkmale

Baujahr 1989


Inserat

ImmoScout24-Code 5233855

Referenz 1945731

Besichtigungskontakt

Sven Dutoit

 079 675 12 66

Anbieter

Cardis SA
Place Centrale 16
1920 Martigny

Tel. Festnetz  021 962 86 62